tance de la porte, on observa qu'un petit espace avait été carrelé plus récemment que le reste; le mortier formant les joints était plus blanc, ayant été moins atteint par la poussière. Ces carreaux enlevés, les assistants crurent voir dans la terre remuée, et non tassée, comme la place d'une caisse ou d'un coffre. Le trésor avait disparu. Les ouvriers, qui étaient du pays, et qui espéraient avoir un monceau d'or à se partager, furent assez désappointés. Depuis ce moment on n'a plus jamais parlé du trésor de Montribloud.

Léon GALLE.

